
 

 

“Con mucho entusiasmo culmina el gran campamento 

infantil cierre de verano 2023” 

 

 

 

 

 

 

 

Con mucho entusiasmo y felizmente culminamos nuestro gran campamento infantil 

de cierre de verano 2023, Una gran aventura en la que nos embargamos con la 

finalidad de impactar a los niños de nuestra ciudad antes de su regreso a clases.  

Todo un mes de diversión, impacto y edificación para nuestros pequeños, donde 

más de dos mil niños recibieron cada día una interesante programación variada por 

parte de nuestros colaboradores y nuestros invitados.  

 

Agradecemos a cada persona, a cada institución, organismos y patrocinadores que 

nos acompañó a lograrlo. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



 

 

“Continuamos embelleciendo nuestros espacios públicos” 

 

 

 

 

El perímetro del Monumento a la Cultura  

Petromacorisanos (La Rotonda) ha dado  

un cambio completo, en el área realizamos 

trabajos de jardinería, instalación de un sistema 

 de riego, colocación de grava de diferentes  

colores, instalación de luminarias; entre otros. 

 

En los próximos días se estarán dando los  

toques finales a esta transformación. 

 

 

 

¡Embelleciendo el municipio desde todos los ángulos! 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

“AVISO CAMBIO DE VÍA” 

 

 

Informamos a toda la ciudadanía que, a partir del jueves 17 de agosto, la Calle Duarte será de 

una sola vía en sentido Oeste ↩️ Este. Con esto buscamos mejorar la viabilidad de esta 

importante calle de nuestro municipio.  

 

Esta medida está contemplada en la resolución municipal 28-2023 que emite el cambio de vía 

de la mencionada calle, entrando por la Avenida Francisco Domínguez Charro. Esta resolución 

también prohíbe el estacionamiento del lado derecho de la Calle Duarte.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

“Los jóvenes si podemos” 

 

En el año 2020 me inicie en la política  

sin experiencia de gerencia, pero con un  

equipo joven y con muchas ganas de 

servir a nuestro pueblo. En la alcaldía  

s.p.m. el equipo que me acompaña en 

más de un 70% es menor de 35 años.  

Así como el PRM oficial me dio la 

oportunidad a mí y a todo mi equipo, 

los jóvenes si podemos.  

En este Día Internacional De La Juventud 

reafirmamos que los jóvenes estamos listos,  

preparados y capaces para seguir demostrando 

que Si Podemos.  

 

¡Yo Creo En La Juventud Rafa Ortiz! 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

“Alcalde Rafa Ortiz llama a población acatar medidas dispuestas por 

autoridades; resalta trabajos Ayuntamiento” 

 

 

 

 

 

 

El alcalde de San Pedro de Macorís Raymundo Ortiz (Rafa) pidió este martes a toda la ciudadanía, en especial a 

los petromacorisanos, respetar las medidas dispuestas por el Centro de Operaciones de Emergencia (COE) y 

demás organismos de socorro ante los efectos sobre el territorio dominicano de la tormenta tropical Franklin. 

"Por su seguridad y la de sus familias, para que no ocurran hechos lamentables y para que los organismos e 

instituciones puedan realizar su trabajo, si no es necesario no salgan de sus hogares" expresó Ortiz. 

Asimismo, indicó que desde tempranas horas su equipo operativo estuvo trabajando en la poda de árboles, 

limpieza de imbornales, inspección de drenaje de los puntos críticos (La Batea, Callejon Ortiz, La Bahía, etc), 

recogida de escombros; entre otras jornadas. 

El ejecutivo municipal al participar hoy en la reunión de los Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta, 

manifestó que desde el cabildo se mantendrá vigilante y brindará apoyo y soporte a las instituciones de 

emergencia para garantizar la seguridad e integridad de los munícipes residentes en puntos vulnerables. 

En la reunión antes mencionada estuvo presente la gobernadora Aracelis Villanueva, Nelson Arroyo director 

del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones, el senador Franklin Peña, general Orison Olivence 

Minaya director de la Regional Sureste de la Policía Nacional, Sterling Leger director regional de la Defensa 

Civil, el diputado Luis Gómez, Danny Sánchez director regional Higuamo del Intrant, Juan Ramón de los 

Santos director provincial de Salud, así como representantes del Ejército, Cruz Roja, Sistema de Emergencias 

911; entre otros. 

Previamente al encuentro, Ortiz estuvo realizando un recorrido por varios sectores en compañía de    algunos 

colaboradores. 

 



 

“Desde el Brisal, donde la próxima semana daremos el primer picazo a un moderno 

parque que ejecutaremos al conjunto de micmrd y popular en línea” 

 

 

 

 

 

Este moderno parque constará de cancha,  

modernos juegos, áreas de recreación, baños  

y nuevas aceras y contenes.   

 

Así como en el Brisal y en cada rincón de  

San Pedro de Macorís nuestra gente manifiesta 

 lo feliz que está con las transformaciones que  

están siendo impulsadas en nuestra ciudad.  

 

¡El Brisal y todo San Pedro seguirán cambiando!  

 

 

 

 

 



 

“Desde tempranas horas el Alcalde Rafa Ortiz al junto de otras entidades se encuentran 

en las calles de San Pedro de Macorís” 

 

 

 

 

Desde tempranas horas el alcalde Rafa Ortiz Díaz  

 junto a los representantes de las distintas direcciones 

 de nuestro cabildo, se encuentra en las calles,  

supervisando los trabajos y las incidencias presentadas 

 con el paso de la tormenta en algunos sectores  

del municipio. 

 

¡Estamos para dar respuesta oportuna e inmediata  

a nuestra gente!  

 

 

¡Estamos en las calles! 

 

 

 

 



 

“Salón Francisco Comarazamy escenario de la 19 reunión de la Mesa Local de Seguridad, 

C  iudadanía y Género" 

 

 

 

 

 

 

 

El salón Francisco Comarazamy del Ayuntamiento Municipal de San Pedro de Macorís fue el escenario este 

viernes de la décimo novena reunión de la "Mesa Local de Seguridad, Ciudadanía y Género" a través de la cual 

las principales autoridades de la ciudad buscan gestionar la ejecución de políticas públicas que garanticen la 

seguridad ciudadana en este Macorís del Mar. 

Durante el encuentro el alcalde Raymundo Ortiz (Rafa) resaltó la importancia de estos espacios de diálogo 

donde puedan ser planteadas las problemáticas que nos afectan en materia de seguridad y pueden ser 

escuchadas por los actores claves para implementar las acciones correspondientes. 

De su lado, Aracelis Villanueva enfatizó el compromiso que como autoridades poseen de trabajar en pro de la 

seguridad en San Pedro, indicó también que el presidente Luis Abinader está muy interesado en conocer la 

situación de esta Sultana del Este. 

Mientras que Angela Jaquez, viceministra de Seguridad Preventiva en Gobiernos Provinciales, detalló los 

indicadores de los principales crímenes y delitos que afectan a San Pedro de Macorís destacando que una 

manera de dar solución es el fuerzo e integración de todos los actores de la provincia y la sociedad en general. 

Hablando en representación del sector comunitario Marcia Espinal, presidenta de la Unión de Juntas de 

Vecinos, solicitó a las autoridades mayor atención para la parte sur, aumento de las bandas juveniles y reforzar 

la iluminación de los barrios. 

El ministro de Interior y Policía Jesús Chu Vásquez manifestó que la seguridad ciudadana es un compromiso de 

todos. Detalló que continuará trabajando de la mano con las autoridades de Macorís para dar soluciones a las 

problemáticas planteadas en la mesa. 



 

“Ellos son los que no salen en fotos, los que trabajan y poca gente los ven, pero 

realizan un trabajo fundamental” 

 

Ellos son los que no salen en fotos, los  

que trabajan y poca gente los ven, pero 

realizan un trabajo fundamental 

para lograr el éxito en lo que queremos.  

Junto al gran equipo de hombres que en  

los últimos meses han dejado todo en el 

 remozamiento de nuestra rotonda. 

 ¡Pronto verán el resultado final! ¡Atentos!  

Continuamos embelleciendo nuestros espacios 

 públicos. 

El perímetro del Monumento a la Cultura  

Petromacorisano (La Rotonda) ha dado un 

 cambio de completo, en el área realizamos  

trabajos de jardinería, instalación de un sistema 

 de riego, colocación de grava de diferentes  

colores, instalación de luminarias; entre otros. 

 

En los próximos días se estarán dando los toques  

finales a esta transformación. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


